

20-stündigem Kreuzen gegen den Wind in TU ankam, erwartete mich der grinsende Menel in Begleitung des Häuptlings schon am Strande und meldete, dass beide Ausreisser in der Hütte des Häuptlings auf mich warteten. Der Häuptling, welcher PIDGIN sprach, erzählte mir, dass die beiden Ausreisser schon am Tage vorher angekommen waren und ganz gewiss weiter gegangen wären, wenn Menel sie nicht im Laufe des Nachmittags angehalten hätte.

Nachdem der Häuptling ein paar Perlmutter-schalen als Geschenk erhalten hatte, kauften wir noch ein grosses Schwein und ein paar

Zentner Feldfrüchte und fuhren dann zur Insel zurück. Zur Belohnung durfte Menel die Mary am Nachmittage auf der Insel spazieren führen, während der ex-Polizei-junge mit einem saftigen Tauende 25 auf den Hintern bekam und dann auf der Insel ausgesetzt wurde.

Wie ich später hörte, war er volle zwei Wochen auf der Insel, ehe er von einem Eingeborenen-Kanu abgeholt wurde. -- Also Zeit genug, um bei einer Kost von Kokosnüssen "au naturel" über seine Sünden nachzudenken. --

(Fortsetzung folgt.)

B I L D :

Königskerzenblüte am Killasberg.